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SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

RENCONTRE DU 24 OCTOBRE 2023 À COMPTER DE 19 H 
AU SALON DU PERSONNEL DE L’ÉCOLE DE LA RIVE 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
 
Présences : 
 
Mme Sabrina Bockstael 
Mme Annik Boulet     
Mme Janie Boyer 
M. Abdoulaye Diarra   (19h12) 

Mme Emmanuelle Dagenais 
Mme Ariane Duguay 
Mme Jessica Gauthier Picard 

Mme Valérie Lallier 
Mme Myriam Lefebvre 
Mme Geneviève Nolet  
Mme Anne Oribelli 
Mme Jessica Roy  
Mme Mélody Sirois Boulé 
Mme Anik Vallée  (19h20) 

 
 
Absence : 
 
Aucune absence 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 
 

Mme Valérie Lallier, présidente, ouvre l’assemblée à 19 h. 
 
2. Questions du public 

 
Aucun public. 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Mme Valérie Lallier présente l’ordre du jour. 
 
Il est proposé par Mme Mélody Sirois Boulé d’adopter l’ordre du jour tel qu’il a été déposé. 
 
Proposition secondée par Mme Ariane Duguay. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
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4. Lecture et adoption du procès-verbal du 26 septembre 2023 et suivi (documentation jointe)  
 

Il est proposé par Mme Myriam Lefebvre d’adopter le procès-verbal de la rencontre du 
26 septembre 2023 avec la correction mentionnée. 
 
Proposition secondée par Mme Annik Boulet. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 
 
Suivis :  
Mme Emmanuelle Dagenais, directrice, informe les membres : 
 
Color run : 

• Très belle journée. 

• Belle organisation et belle implication du service de police de Châteauguay. 

• Belle réussite. 

• Chanson de tous les élèves sous la supervision de Mme Lucie, enseignante de musique. 

• Présence de beaucoup de parents bénévoles. 
 
Journée souvenirs pour les autochtones a suscité de beaux échanges. 
 
Terrain de soccer : 

• Projet pour la cour du préscolaire déjà en cours. 

• Attente de la demande faite au MELS. 

• Mme Marie-Belle Gendron, députée, aimerait participer à notre projet. 

• Nous sommes en attente des appels d’offres. 
 

5. Rapport annuel 2022-2023 
 
Mme Emmanuelle Dagenais présente le rapport annuel. 
 
Les membres avaient déjà pris connaissance du document, il est déposé sur le site Web. 
 
Il est proposé par Mme Anne Oribelli d’adopter le rapport annuel 2022-2023. 

 
Proposition secondée par Mme Valérie Lallier. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 

 
6. Normes et modalités 2023-2024 
 

Mme Emmanuelle Dagenais présente les changements apportés à la grille-matières et explique 
la différence des programmes ECR et CCQ. Ces programmes sont en année de transition. 
 
Les documents seront déposés sur le site Internet pour présenter aux parents les fréquences 
d’évaluation de chaque matière. 
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7. Projet éducatif et plan d’action 2023-2024 
 
Mme Emmanuelle Dagenais informe les membres que le travail sur le plan d’action est 
échelonné sur une période de 5 ans. L’équipe est mobilisée. 
 
Le tout doit être présenté à la Direction générale avant le 15 décembre prochain. 
 
Une nouveauté cette année, l’orthopédagogue offrira un club de lecture, pendant la période 
du dîner, à la bibliothèque. 

 
8. Plan de lutte 

 
Mme Dagenais présente le document officiel du plan de lutte. Il a été déposé sur le site Web. 
Elle présente les mesures mises en place et l’ajout de la section 6, portant sur les événements 
à caractère sexuel, et ce, à la demande du MELS. 
 
Il y a également une section portant sur la gestion des plaintes et le protecteur national de 
l’élève. C’est une procédure officielle qui doit être prise au sérieux, le protocole est très sévère. 
Les techniciens en éducation spécialisée de notre école sont très proactifs. 
 
Il est proposé par Mme Jessica Roy d’approuver le plan de lutte. 

 
Proposition secondée par Mme Mélody Sirois Boulé. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 

 
9. Activités et sorties éducatives, culturelles, sportives 2023-2024 
 

14 novembre : Visite d’ÉducaZoo, ateliers en sciences, pour les élèves de 3e année. Le coût 
chargé aux parents est de 11,50 $ par élève. 

 
12 au 14 juin :  Classe-verte pour les élèves de 6e année à la base de plein-air du 

Mont-Tremblant. Les frais d’autobus seront assumés par l’école. Le montant 
est donc de 275 $ par élève, mais plusieurs forfaits et modes de paiements 
sont offerts. 

 
D’autres activités et sorties seront présentées aux membres du conseil d’établissement lors des 
prochaines rencontres.  
 
Il est proposé par Mme Sabrina Bocksteal d’approuver les activités et sorties proposées. 

 
Proposition secondée par Mme Myriam Lefebvre. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 
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10. Autres sujets : 
10.1. Correspondance de la présidente 

 
Aucune correspondance reçue. 
 

10.2. Informations du représentant du comité de parents 
 
La première rencontre a eu lieu le 3 octobre dernier. Il y a eu des élections pour élire 
les membres de l’exécutif. Ils ont élaboré le calendrier des rencontres. 
 
La prochaine rencontre est prévue le 25 octobre prochain, en présentiel. Mme Lallier 
sera présente à titre de substitut en l’absence de M. Diarra. Il y aura 4 rencontres en 
présentiel et les autres rencontres sont prévues en virtuel. 
 

10.3. Mot de la directrice 
 
Mme Dagenais informe les membres sur différents sujets : 

• Remerciements à l’OPP pour les décorations d’Halloween. 

• Objets perdus : on demande aux membres de réfléchir à une solution pour la 
gestion. 

• Rencontres pour les PIA en cours. 

• Rencontres de parents pour la remise du 1er bulletin les 16 et 17 novembre 
prochains. 

• Les chevaliers de Colomb remettront 7 manteaux pour les familles dans le besoin. 

• Nous recevons des collations de deux organismes : Moisson Rive-Sud et la 
Rencontre Châteauguoise. 

• Nous avons reçu un chèque de 4 200 $ de la Caisse Desjardins que nous utiliserons 
pour des jeux pour les élèves de 4 ans. 

• La St-Vincent-de-Paul et Entraide Mercier aident plus de 20 familles (frais pour les 
effets scolaires, etc.). 

• Cadeau pour un sourire : Plusieurs familles ont été choisies pour recevoir des 
cadeaux de Noël d’une valeur de 50 $ par enfant âgé de 1 an à 17 ans dans la famille. 

• Nous avons eu des problèmes avec les photos de groupe. Il y aura donc une reprise 
pour toutes les photos de groupe. La date reste à confirmer. Nous en profiterons 
donc pour faire la reprise des photos individuelles pour les élèves absents lors de 
cette journée à l’école. 

 
10.4. Mot du service de garde 

 
Mme Annik Boulet, technicienne au service de garde, informe les membres qu’un 
programme d’activités doit être mis en place en lien avec le projet éducatif. Il est 
obligatoire depuis le 1er juillet 2023. 
 
Horaire des journées pédagogiques à venir : 
10 novembre : Journée pyjama et dîner pizza 80 inscriptions reçues 
17 novembre : journée à l’envers 60 inscriptions reçues 
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Une nouvelle éducatrice a été engagée pour remplacer le départ à la retraite de 
Mme Johanne Tremblay. 
 

10.5. Mot des enseignants 
 

Plusieurs activités d’Halloween sont prévues. Nous sommes festifs! 
 
11. Bilan de la rencontre 
 

Très belle rencontre. 
Merci de votre présence. 
Toujours agréable. 

 
12. Prochaine rencontre 
 

La prochaine rencontre aura lieu le 21 novembre 2023, à 19 h, au salon du personnel de l’école 
de la Rive. 

 
13. Levée de l’assemblée 
 

Il est proposé par Mme Annik Boulet de lever l’assemblée à 20 h 22. 
 
Proposition secondée par Mme Anik Vallée. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 

Signature de la présidente Signature de la directrice 
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